

DIE SUCHE NACH DEM PALLIATIVE-CARE-PARADIES

Freitag, 5. April 2019 um 18:00 Uhr im Kulturraum
Rhyboot Altstätten (Gut Hirt, Alte Landstrasse 6a, Altstätten)



Wir freuen uns
ausserordentlich, Sie
zusammen mit dem
Filmmacher Fabian Biasio
zu empfangen. Er wird
nach dem Film für die
Podiumsdiskussion zur
Verfügung stehen und
gerne Ihre Fragen
beantworten.

Film «Sub Jayega» mit Podiumsdiskussion und anschliessendem Apéro

Filmbeschreibung:

Fabian Biasios Vater starb auf einer Palliative-Care-Abteilung mit Blick auf einen überdachten Parkplatz. Drei Jahre danach macht sich der Luzerner Fotograf und Filmmacher auf, das «Palliative-Care-Paradies» auf Erden zu finden. Entstanden ist ein berührendes Reisetagebuch mit erschütternd schönen Bildern. Die Reise führt über drei Kontinente. Wo befindet sich der ideale Ort, um unbeschwert zu sterben?

Die Schweiz ist auf dem Weg dazu, ein Palliative-Care-Paradies zu werden – aber noch ist es nicht soweit. Der Blick über die Grenzen in andere Kulturen inspiriert uns, über unseren Umgang mit der Endlichkeit des Lebens und über das Sterben neu nachzudenken.

Podiumsgespräch mit:

Ralph Dietsche (Moderation), Fabian Biasio (Regisseur), Laurent Déverin (Heimleiter),
Dr. iur. Michael Schöbi (Kantonsrat), Dr. med. Birgit Schwenk (Chefärztin Geriatrie)

Eintritt frei, Kollekte

Für Spenden ist das Forum RhyCare sehr dankbar